

ISAE SUPAERO

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : ISAE SUPAERO : l'excellence passionnément / sous la direction d'Olivier Lesbre ; textes ISAE-SUPAERO, Amicale ISAE-SUPAERO-ENSICA, Fondation ISAE-SUPAERO ; avec la collaboration de Philippe Ollivier ; photographies Alain Félix = ISAE SUPAERO excellence with passion

Auteur(s) : Lesbre, Olivier

Autre(s) auteur(s) : Institut supérieur de l'aéronautique et de l'espace Toulouse 2007-....

Autre(s) responsabilité(s) : Ollivier, Philippe (1954-....) (Collaborateur)
Félix, Alain (1957-....) photographe (Photographe)

Publication : Toulouse : Editions Privat, DL 2017

Description matérielle : 1 vol. (167 p.) : couv. ill. en coul., ill. en noir et en coul. ; 25 cm

ISBN : 978-2-7089-9277-1

EAN : 9782708992771

Titre parallèle : [ISAE SUPAERO excellence with passion.]

Note sur le titre et les responsabilités : Autres contributions pour le texte Amicale ISAE-SUPAERO-ENSICA, Fondation ISAE-SUPAERO

Note sur l'édition et l'histoire bibliographique : Edition bilingue français-anglais

Note sur les bibliographies et les index : Note sur les Bibliographies et Index

Résumé ou extrait : Présentation en français : En septembre 2007, SUPAERO et l'ENSICA se rapprochaient pour créer ce qui est aujourd'hui l'ISAE-SUPAERO. Mais l'histoire de l'Institut remonte beaucoup plus loin, en 1909, lorsque le colonel Roche créait SUPAERO, la première école d'ingénieurs aéronautique au monde. Aujourd'hui, le pari de la fusion est réussi : que ce soit par la gamme des formations proposées, par la concentration des talents et des moyens dans ses laboratoires ou par la qualité et le nombre de diplômés ingénieurs, masters, mastères spécialisés® et docteurs, l'ISAE-SUPAERO se positionne comme le leader mondial de la formation supérieure à l'ingénierie aérospatiale. Au coeur de l'innovation aérospatiale depuis sa création, l'ISAE-SUPAERO donne à ses étudiants les clés

pour inventer le monde de demain. Il s'appuie pour cela sur des équipes, des moyens, des alumni et des partenaires à la pointe de leur domaine, mais aussi sur des valeurs résumées dans sa devise : « L'excellence passionnément ! » Présentation en anglais : In September 2007, SUPAERO and ENSICA merged to create ISAE-SUPAERO. However, the history of the Institute dates back to 1909 when Colonel Roche created SUPAERO, the first aeronautical engineering school in the world. Today, the merger is a clear success. Whether considering the range of postgraduate educational programs offered, the concentration of talented people and state-of-the-art facilities on its campus or the excellence and number of graduates, ISAE-SUPAERO is a world leader in higher education for aerospace engineering. At the forefront of aerospace innovation since its foundation, ISAE-SUPAERO gives its students the keys to invent tomorrow's world. To fulfill this mission, the Institute relies on faculty and staff, alumni, and partners who are all at the top of their field, and who share a set of values embodied by the school motto : « Excellence with passion! »

Sujet - Collectivité : Institut supérieur de l'aéronautique et de l'espace Toulouse. 2007-.....

Sujet - Nom commun : Écoles d'ingénieurs -- Toulouse (Haute-Garonne ; région)

Aéronautique -- Toulouse (Haute-Garonne ; région)

Innovation

Enseignement -- Innovations